
Protokoll der Generalversammlung  

des Kreises Saarlouis/Merzig-Wadern 

am 25. Januar in Rehlingen - Haus der Leichtathletik 
Der Kreisvorsitzende Manfred Müller eröffnet die Versammlung und begrüsst die anwesenden 

Vereinsvertreter. 

Bericht des Vorsitzenden 

Anschließend gibt er seinen Jahresbericht ab. Zunächst bedankt ersich bei den Vorstandsmit- 

gliedern, Kampfrichtern und Helfer aus den ausrichtenden Vereinen für die problemlose Abwick-

lung der sechs in 2017 stattgefundenen Kreismeisterschaftstermine. 

Von den insgesamt 17 Vereinsveranstaltungen im Kreis hebt er das Internationale Pfingstsportfest 

in Rehlingen und den Halloweenlauf in Oppen hervor. Erfreulich war auch die Entwicklung der 

KiLa-Veranstaltungen, wo in vier Veranstaltungen im Kreis große Teilnehmerzahlen und zuneh- 

mend auch Teilnehmer aus anderen Kreisen registriert wurden. Zur Planung und Organisation aller 

Kreisveranstaltungen fanden vier Sitzungen des Vorstands statt. Das Jahr wurde mit der Kampf- 

richterfahrt zum Weihnachtsmarkt in St. Wendel abgeschlossen. Die Stärke des Kreises dokumen- 

tiert auch die Auswertung der SLB-Bestenliste mit siebzehn Kreisvereinen von insgesamt neunund- 

vierzig aufgeführten Vereinen. Herausragend dabei der LC Rehlingen mit knapp 3000 Punkten und 

damit mehr als doppelt so vielen wie der zweitbeste Verein. Ausserdem kam der LV Merzig mit 

788 Punkten auf Rang acht. In der Auswertung der Platzierungen in der DLV-Bestenliste kam der 

LC mit Rang vierzehn auf seine bisher beste Platzierung. Für April 2018 ist die Eröffnung der 

neuen Wurfanlage in Saarlouis geplant. Ebenso sollen in Merzig und Rehlingen neue Hammerwurf- 

netze installiert werden. Der Vorsitzende weist abschliessend darauf hin, dass Jens Martini (TV 

Elm) für die nächsten vier Jahre in das Starterteam des DLV aufgenommen wurde und einziger 

saarländischer Kampfrichter bei den Europameisterschaften in Berlin sein wird. 

Ehrungen 

Die silberne Ehrennadel des SLB wird an 

     Beate Klein    (LC Rehlingen) 

     Heidi Kerber    (LC Rehlingen) 

     Petra Müller    (AC Diefflen) 

     Gerhard Heid    (TV Elm) 

     Holger Fröhlich (AC Diefflen) 

verliehen. 

Wahl des Versammlungsleiters und Neuwahl des Vorstandes 

Die Versammlung wählt Thomas Klein (LC Rehlingen) zum Versammlungsleiter. Dieser dankt dem 

Vorstand, den Vereinen und Kampfrichtern für die in 2017 geleistete Arbeit und beantragt die 

Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgt einstimmig.  

Für die anschließende Wahl des Kreisvorsitzenden wird die Wiederwahl von Manfred Müller (AC 

Diefflen) vorgeschlagen. Diese erfolgt einstimmig bei Enthaltung des Kandidaten. 

Die danach vom Vorsitzenden durchgeführte Wahl des Vorstandes ergibt folgende einstimmige 

(bei Enthaltung der Betroffenen) Ergebnisse: 

Stellv. Vorsitzender   Peter Fischer  TV Dillingen 

Referent Wettkampforganisation Hans-Werner Just LG Berus 

Referentin Jugendleichtathletik Nicole Heid  TV Elm 

Referentin Kinderleichtathletik Sabine Martini TV Elm 

Referent Kampfrichterwesen  Edmund Stoll  AC Diefflen 

Statistiker    Detlef Lauer  LG Reimsbach-Oppen 

Beisitzer    Bärbel Himbert AC Diefflen 

     Ulrike Julien  LAC Saarlouis  

     Hendrik Pütz  TV Mettlach 

Zusammenlegung Kreise 

Zur Zeit gibt es Bestrebungen, SLB-Kreise zusammenzulegen. Der bisherige Kreisvorstand war der 

Meinung, dass unser Kreis selbständig bleiben sollte. Dies gilt wohl auch für den Kreis Neunkir-



chen/St. Wendel. Der Regionalverband Saarbrücken und der Saar-Pfalz-Kreis planen einen 

Zusammenschluss. Voraussetzung dafür ist, dass die beiden Kreise ihre Auflösung beschliessen 

und bei der SLB-Generalversammlung ihren Zusammenschluss und die entsprechende Satzungs- 

änderung beantragen. 

Die Vereinsvertreter sind einstimmig der Meinung des Vorstandes, dass der Kreis SLS/MZG wie 

bisher weiterbestehen soll. 

Anträge: 

Es liegen keine Anträge vor. 

Vergabe von Veranstaltungen 

Die Versammlung vergibt die Kreisversammlung 2019 nach Rehlingen und die Crossmeisterschaf- 

ten 2019 nach Elm. 

Verschiedenes 

Lutwin Jungmann fragt beim TV Elm an, ob der Start-/zielbereich beim Crosslauf nicht auf die 

andere Seite verlegt werden, wo die Siegerehrungen stattfinden und sich die meisten Zuschauer 

aufhalten. Horst Schulz sagt zu, dies zu überprüfen. 

Thomas Klein informiert über den aktuellen Stand der Planungen zum Bau einer Laufhalle im 

Bereich des Bungertstadions. Dieser soll im Winter die Möglichkeit von Sprint-, Sprung- und 

Kugelstoss bieten. Im Augenblick wird die Finanzierung geklärt, wobei vermutlich wegen der 

augenblicklichen Finanzsituation kein Zuschuss des LSVS möglich ist. 

Zum Abschluss der Versammlung bedankt sich Manfred Müller bei Monika Schwarz und  

Herrmann Lehnert für die jahrzehntelange Mitarbeit im Kreisvorstand und überreicht beiden ein 

Geschenk. Monika Schwarz bedankt sich bei den bisherigen Kollegen im Vorstand für die 

Zusammenarbeit und vor allem für die große Unterstützung bei der Einführung des Kinder- 

Leichtathletik-Systems im Kreis Saarlouis/Merzig-Wadern. 

 


